



## 1/11 健脚自慢のランナーが新春のロードを激走! ～うちぬきマラソン大会～



西条市合併10周年を記念して「ハーフマラソンの部」を新設し、大幅にグレードアップして、ひうち陸上競技場をスタート・ゴールとして開催した大会には、1,000人を超えるランナーが出走し、健脚を披露しました。レース後の皆さんは「七草粥」や「いもたき」で疲れを癒し、子どもたちは「みきゃん」や「チャップン爺やん」「カブちゃん」らのゆるキャラとのふれあいを楽しみました。

## 学んだことを明日の飛躍に! ～次世代育成支援スポーツ事業～



1/17 ソフトボール教室



1/31 サッカー教室

トップアスリートの方々に基礎から応用まで直接学ぶことができるスポーツ教室。1月17日には伊予銀行女子ソフトボール部、1月31日には愛媛FCの皆さんを講師にお迎えして開催しました。ソフトボールとサッカー、種目は異なってもきめ細かく丁寧な指導によって、参加した小中学生は反復練習で新たな成長につながるプレーを身に付けました。

## 1/18 熱い思いでつなぐ友情のタスキ 熱い走りで寒さを吹き飛ばせ!



健脚と友情パワーを競う「ちびっこ駅伝大会」が、ビバ・スポルティアSAIJOをスタート・中継・ゴール地点に、東予運動公園内の周回コースで開催されました。冷たい空気の中、1,048人の選手の皆さんは、仲間の汗が染み込んだタスキを胸に、友達や家族の大きな声援を受けながら、勝利のゴールテープをめざして懸命な走りを見せてくれました。



お簾踊り：徳田公民館



グラスアート：中央公民館

市内29の公民館が一堂に会して、日頃の活動成果や作品などを発表する第10回目の「公民館フェスティバル」が総合文化会館で開催されました。当日は、公民館サークルやグループなどの舞台発表や作品展示、体験コーナーが設けられ、プロ顔負けの熱演や力作が披露されました。また、合併10周年記念としてチャリティーバザーや地元の特産品販売が行われ、約3,300人の来場者は、出演したり、体験したり、見たりなど入れ替わりながら、子どもから大人までフェスティバルを楽しんでいました。

1/25 **学校や地域で学んだことの発表の場** 皆さんは「**楽**」の文字を何て読む？



丹原文化会館で「第10回PTA大会」が開催され、約700人の会員が参加しました。午前中、大町・多賀・禎瑞小学校の児童から学校や地域で学んだ実践的な防災学習の発表があり、その後シンポジウムが行われました。午後からは、アトラクションとして小松高校日本音楽部の皆さんによる箏（こと）の演奏、そして、書道家の武田双雲氏を講師に「合併10周年記念特別講演会」が開催されました。大きな筆で「楽」の文字を書き、読み方で人の心理状況がわかる話や、自分の家族、書道の生徒などの話に、会場には笑い声があふれました。

2/6 **便利になります** 祝!市道「船屋王至森寺線」「中城三津屋線ほか2路線」**開通**



船屋王至森寺橋 開通式



市道中城三津屋線ほか2路線 開通式

西条地域で整備を進めてきた市道「船屋王至森寺線（船屋王至森寺橋）」と東予地域で整備を進めてきた市道「中城三津屋線」・「北条中城線」・「駅西三津屋線」の開通式がそれぞれ行われました。式典では市長をはじめ、来賓によるテープカットが行われ、駆けつけた多くの方とともに市道の完成を祝いました。これらの道路が開通したことにより、今後、さらに広域交流の促進や地域活性化の大きな力になっていくものと期待されています。

## まんが「十河信二伝」の魅力を紹介



新幹線開業50周年を記念し、昨年7月から今年1月にかけて、市内5会場で開催した「まんが『十河信二伝』巡回作品展」。作品展では、本の内容や漫画の制作過程を紹介し、来場された方からは「十河さんのことが、よくわかり勉強になった」などの感想が寄せられました。

## 2/3 四国の新幹線実現に向けたシンポジウム



「新幹線の生みの親」十河信二氏ゆかりの当市で、市内外から約800人が参加して「シンポジウム四国の新幹線実現を目指して」が開催されました。基調講演やパネルディスカッションが行われ、四国への新幹線実現に向けた機運醸成を図るきっかけとなりました。

## 2/8 熱戦! 日本ハンドボールリーグ(JHL)



国内最高リーグに所属の広島メイプルレッズ（広島県広島市）とオムロン（熊本県山鹿市）のトップチーム同士の戦いは、華麗なテクニックと迫力あるプレーの連続。醍醐味（だいごみ）の一つであるシュートが決まるたびに、会場からは歓声が上がっていました。

## 1/21 安全・安心な住みよいまちへ



13年ぶりに更新整備された「高機能消防指令センター」開設式が消防本部で行われました。式典後、来賓や出席者の見守る中、市長が起動スイッチを押して前面モニターを点灯。実際に自然災害が発生した想定で指令操作のデモンストレーションが行われました。

## 1/24 きれいに清掃「DF50-1」お掃除会



四国鉄道文化館で展示中のDF50形ディーゼル機関車1号機は、準鉄道記念物に指定された大変貴重な車両です。展示から約7年が経過し汚れが目立つようになった床下周りを中心に、JR四国「鉄道模型クラブ」の有志12人の皆さんがきれいに清掃してくれました。

## 2/1 東予高校の作品がふるさとCM大賞に輝く!



2月1日に松山市コミュニティセンターで開催された「ふるさとCM大賞えひめ'15」において、東予高校CM隊（機械科3年）が制作した作品「ものづくり大好き」が大賞に輝きました。4月以降、愛媛朝日テレビで200回ものCM放送が行われる予定です。